

2023.SR.0127

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Thomas Glauser / Alexander Feuz, SVP): Einführung von Tempo 30 in der Stadt Bern: Auswirkungen auf die KMU's?

Die Fragesteller sind besorgt, über die negativen Auswirkungen für die flächendeckende Einführung von Tempo 30km/h auf Stadtgebiet Bern.

Der Gemeinderat hat noch nie über die Auswirkungen für das in der Stadt Bern ansässige Gewerbe und die KMU's Stellung genommen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat höflich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Hat sich der Gemeinderat schon über die Auswirkungen für das ansässige Stadt Berner Gewerbe - KMU durch die Einführung von nahezu flächendeckendem Tempo 30 auf städtischem Grund Gedanken gemacht?
 - Wenn nein, wieso nicht?
 - Wenn ja, welche?
2. Kann der Gemeinderat die finanziellen Einbussen für das ansässige Stadt Berner Gewerbe - KMU beziffern?
Wenn nein, wieso nicht?
 - Wenn ja, wie hoch werden diese ausfallen und wie wurde das errechnet?
3. Wurde das Stadt Berner Gewerbe durch den Gemeinderat angefragt, mit welchen finanziellen Einbussen dieses rechnet, welche durch das Tempo 30 verursacht werden?
 - Wenn ja, wann und wie hoch werden die Einbussen sein?
 - Wenn nein, weshalb nicht und wann gedenkt er dies zu tun?

Bern, 25. Mai 2023

Erstunterzeichnende: Thomas Glauser, Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Ueli Jaisli, Kurt Rügsegger, Thomas Fuchs, Florence Schmid, Thomas Hofstetter